
4 Pièces

150 m²

Réf. 86749585

2 800 000 €

Eze
Maison à vendre (06360)
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Dans un environnement privilégié, cette villa contemporaine de 150 m²

bénéficie  d'une  vue  panoramique  exceptionnelle  sur  la  mer  et  les

montagnes, offrant un cadre de vie rare sur la Côte d'Azur. Entièrement

rénovée avec des matériaux de qualité, elle séduit par son architecture

moderne, ses lignes épurées et ses prestations soignées. La luminosité

est  optimale  grâce aux larges ouvertures  sur  l'extérieur.  Implantée sur

un  terrain  de  390  m²,  la  propriété  dispose  de  belles  terrasses

aménagées et d'une piscine avec vue dégagée sur la Méditerranée. La

villa comprend : •	Un séjour lumineux avec ...

In  a  privileged  setting,  this  150  sqm  contemporary  villa  enjoys  exceptional

panoramic views of  the sea and mountains,  offering a  rare  lifestyle  on the French

Riviera.Fully  renovated  with  high-quality  materials,  the  property  features  modern

architecture, clean lines and refined finishes. Generous volumes and large openings

ensure  optimal  natural  light  throughout.Set  on  a  390  sqm  plot,  the  villa  boasts

spacious  terraces  and  a  swimming  pool  overlooking  the  Mediterranean.The  villa

comprises:•	A  bright  living  room  with  fully  equipped  open-plan  kitchen,  opening

onto the outdoor areas•	Three ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY 
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